

# Pourquoi choisir une diffusion tous foyers pour un journal paroissial ?

## Une pastorale

Les journaux paroissiaux qui se lancent dans ce genre de projets le font pour des raisons pastorales. En effet, grâce au journal, la paroisse décide de sortir de chez elle et d'aller à la rencontre de tous, les catholiques mais aussi, et surtout, les personnes qui n'ont plus ou peu de liens avec elle. Le journal est un moyen d'entrer en communication avec le plus grand nombre afin de montrer à travers les articles comment les questions du monde sont aussi les nôtres, nous, catholiques, et comment notre foi peut nous donner quelques repères pour y répondre. C'est en quelque sorte une main tendue vers ceux et celles qui ne nous

connaissent pas. Le journal devient ainsi un véritable outil d'évangélisation et de première annonce.

## Des visages d'Église

Cet aspect-là prend tout son sens quand les journaux sont diffusés par des bénévoles qui deviennent peu à peu des visages de l'Église et donnent une humanité à ce projet.

Les diffuseurs deviennent alors les semeurs de cette petite graine d'espérance qu'est le journal qui « même s'il n'apporte pas la foi dans tous les foyers, est une présence » ! Ici c'est donc la visibilité de la paroisse et de l'Église qui est en jeu.

## Une pérennité financière

De plus, la cohérence de ce projet assure aussi une pérennité financière. En effet une des conséquences d'une diffusion tous foyers est que les lecteurs, qui n'étaient pas forcément prêts à payer un abonnement au journal paroissial (payer pour recevoir), donnent plus facilement un don du montant égal voire supérieur pour soutenir une presse gratuite créatrice de liens dans notre communauté (payer pour que tous le reçoivent). Comme le journal est tiré à un plus grand nombre d'exemplaires, le prix unitaire devient minime. Ainsi il suffit qu'un petit pourcentage de lecteurs soutienne financièrement le journal, cela, ajouté

à la publicité, pour que la compatibilité s'équilibre et que le projet soit pérenne. De cette manière, la paroisse se dote d'un outil pastoral de communication viable qui lui permet d'entrer en dialogue et de créer des liens avec le plus grand nombre. Elle suit ainsi les pas du Christ qui nous invite à « avancer au large » et à diffuser son message d'espérance.

Laurence Ibanez,  
animatrice en diffusion  
[laurence.ibanez@aapp-sudplc.com](mailto:laurence.ibanez@aapp-sudplc.com)  
Tel. 04 76 26 27 52  
Port. 06 18 84 27 72

